



Célébrations de la fête patronale de la cathédrale de la Trinité à Paris, présidées par l'exarque patriarchal en Europe occidentale



Le 16 juin 2019, fête de la Sainte Trinité et de la Pentecôte, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale a présidé les célébrations de la fête patronale de la cathédrale de la Sainte-Trinité, quai Branly, à Paris. Mgr Antoine officiait pour la première fois en tant qu'évêque diocésain, ayant été nommé à la tête de l'Exarchat patriarchal en Europe occidentale le 30 dernier, par une résolution du Saint-Synode.

Mgr Antoine concélébrait avec le secrétaire de la direction diocésaine, le père Maxime Politov, et de nombreux clercs du diocèse de Chersonèse. L'office était célébré en slavon d'église et en français, les chants étaient interprétés par le chœur de la cathédrale, sous la direction de M. Politova.

Après la prière d'envoi, le métropolite Antoine, le clergé et les paroissiens ont marché en procession, laquelle a été suivie de l'office de la génuflexion.

A la fin de la célébration, le nouvel exarque patriarchal en Europe occidentale s'est adressé à l'assemblée et a souhaité à tous une bonne fête. Les festivités se sont terminées par des agapes.

Le même jour, le métropolite de Chersonèse et d'Europe occidentale s'est entretenu avec le clergé de la cathédrale de la Trinité et avec les employés de la Direction diocésaine. La rencontre s'est déroulée dans un climat de confiance. L'archipasteur a pris connaissance du fonctionnement du diocèse et de ses nouveaux projets. Chaque participant à la rencontre a pu s'exprimer et poser les questions qui le souciaient.

Par ailleurs, le métropolite Antoine a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en France, A. Mechkov. Le prêtre Maxime Politov prenait part à la rencontre, dont le sujet était la coopération entre le diocèse de Chersonèse et la mission diplomatique russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46284/>